

BDK-13 Stefanie Remlinger

Tagesordnungspunkt: 4.1. BDK-Delegierte Frauenplätze (7)

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich möchte mich als BDK-Delegierte bewerben und mich euch dafür kurz vorstellen.

Ich bin seit 2005 Parteimitglied, und war in dieser Zeit immer aktiv, ob als Kreis- oder Fraktionsvorstand auf BVV-(Pankow)- und Landesebene, als langjährige Sprecherin der LAG Bildung u.v.m.

Derzeit habe ich die große Ehre und Freude, eure Bezirksbürgermeisterin sein zu dürfen. Hier trage ich nicht nur die Gesamtverantwortung für die über 3000 Beschäftigten des Bezirks und unseren Bezirksetat von rund 1,3 Mrd Euro, sondern habe die Serviceeinheiten Personal, Finanzen und Steuerungsdienst, das Amt für Kultur und Weiterbildung sowie diverse kleinere Organisationseinheiten (Zweckentfremdung, Wirtschaftsförderung, Vergabestelle, Rechtsamt, alle Beauftragten) direkt unter mir.

Die Berliner Bezirke sind eine Konstruktion, wie es sie sonst in keinem anderen Bundesland gibt. Dennoch sind viele unserer Aufgaben doch vergleichbar mit dem, was sonst Kommunen leisten.

Ich finde, dass die Stimme der Kommunen in der Bundespolitik und auch in unserer Bundespartei eine viel größere Rolle spielen sollte als dies bisher der Fall ist. Jede Ebene hat eben die Tendenz, nur die Dinge zu diskutieren, die in ihrer direkten Zuständigkeit liegen. Diese Aufmerksamkeitsökonomie hat dazu beigetragen, dass die kommunale Ebene bei der Ressourcen- und Zuständigkeitsverteilung zu kurz kommt. Wir sind jedoch entscheidend für das, was direkt bei den Bürger*innen ankommt; wir erbringen fast ausschließlich Dienstleistungen, die für alle Menschen im Alltag relevant sind.

Deshalb möchte ich als BDK-Delegierte dazu beitragen, mit wahren Geschichten aus dem pulsierenden Leben in Berlin-Mitte BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu einer noch stärkeren Stimme für gut funktionierende Kommunen zu machen. Das wäre ein wichtiger Beitrag zur Bekämpfung der weit verbreiteten Unzufriedenheit mit dem, was der Staat derzeit so abliefern.

Ich bitte dafür um euer Vertrauen und eure Stimme.

Herzliche Grüße,
Stefanie Remlinger

